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GABINETE DO VEREADOR JOSÉ ANTONIO MARTINS FILHO - Zezinho - 

PROJETO DE LEI N° 43, DE 05 DE JULHO DE 2013. 

Declara de Utilidade Pública Municipal 
a Sociedade que menciona. 

A CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PEDRO DA ALDEIA, 
por seus representantes legais, 

RESOLVE: 

Art. 10  - Fica considerado de Utilidade Pública Municipal a "ASSOCIAÇÃO 
PROJETO RESGATANDO VIDAS", sociedade sem fins lucrativos, inscrita no CNPJ 
n° 10.321.049/0001-08, com sede na rua João Teles de Menezes, n° 158, bairro 
Bancários, Ilha do Governador-RJ e filial na rua Leopoldino de Alcântara Valente, n° 
64, bairro Balneário das Conchas, São Pedro da Aldeia-RJ. 

Art. 20  - Esta LEI entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições 
em contrário. 

JUSTIFICATIVA 

A dependência química vem sendo considerada neste século como um 
mal que dilacera adolescentes e jovens, trazendo dor incomensurável às famílias de 
nosso país. O dependente dificilmente consegue manter uma rotina de trabalho ou 
estudos e passa a viver basicamente em busca de droga, não medindo esforços para 
conseguí-la, envolvendo-se muito mais em atividades ilegais. 

A Associação Resgatando Vidas tem por finalidade prestar apoio e 
orientação a fim de proporcionar um ambiente favorável ao estabelecimento de 
vínculos de ajuda mútua para o desenvolvimento da reestruturação biopsicossocial do 
indivíduo dependente de drogas, de modo a garantir a reabilitação plena da pessoa, o 
encontro de uma nova vida, com padrões saudáveis para viver e pensar, com o 
conhecimento e a fé unidos, transformando vidas, fazendo a alegria de viver onde 
havia tristeza e sofrimentos, recuperando a pessoa para uma vida plena e cheia de 
significado além, da paz, da cidania e dos direitos humanos. 

Com filial também no bairro Balneário das Conchas, na rua Leopoldino 
de Alcântara Valente , n° 64, sob a supervisão do Pastor Waldir Ferreira Leite, tem 
exercido também atividades com os jovens de nossa cidade, promovendo muitos 
benefícios para enfrentar esse problema tão grave, que é a dependência química. 

Pelo exposto, solicito aos meus Nobres Pares a aprovação a esta 
proposição. 

das Sessões, 05 de julho de 2013. 

JOSÉ AN I MARTINS FILHO 
/-Zzinho- 

1 Secretário 


